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Sommario/riassunto Le Mrgendrgama est un traité ivaïte sanskrit de l’école appelée
aivasiddhnta. Ayant joui d’une grande renommée, il fut commenté au
xe ou au début du xie siècle par Nryanakantha et fut souvent cité
tant par les maîtres de l’école dualiste que par ceux de l’école non-
dualiste. Il est l’un des rares gama à posséder les quatre parties dont
ces textes sont censés être composés: section de la doctrine (vidy ou
jñnapda), des rites (kriypda), du yoga (yogapda) et de la discipline
ou du comportement (carypda). Il s’intéresse exclusivement au culte
privé (et non au rituel « public » des temples). Ce volume est la
traduction en français des kriy et carypda.  The Mrgendrgama is a
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aiva treatise in Sanskrit of the aivasiddhnta school of thought. It had
a considerable following, and a commentary was written upon it in the
10th century A.D. by Nryanakantha. It has been much cited by
teachers of both dualist and non-dualist schools. It is one of the rare
gamas to have retained all four parts of which these texts are often
supposed to be constituted: section on doctrine (vidy or jñnapda),
on rites (kriypda), on yoga and on discipline or conduct (carypda).
It deals solely with private worship (and not public rituals in temples).
The present volume is a translation into French of the kriy and
carypda. An English summary is included.
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